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Wer bin ich – Wie erkenne ich mich?
 

Schon die Überschrift verrät, das es viele Fragen gibt.

Das Loslassen von alten Mustern ist anfänglich schwierig, fällt aber immer leichter und wie
“zufällig” fand ich die Seiten, die mir dabei weiter halfen. Den für mich interessantesten Beitrag
fand ich bei Rhonda Byrne ‘s Film “The Secret-Das Geheimnis”.

Es wurde schon viel über positives Denken geschrieben. Carnegie, Virtue, oder die Bücher
über “Bestellung beim Universum”…. eine ganze Bibliothek über positives Denken und ja,
“der Geist formt die Materie”.

Nur wie konnte ICH das machen?

Ich bin der Überzeugung das auch andere Menschen viele Kurse, Seminare,
Workshops besuchten um sich “weiter zu bilden“. Ja, es blieb alles bei der “EIN-BILDUNG“.
WISSEN wird wenig vermittelt, vielmehr wurde an den GLAUBEN appelliert.

WISSEN schaffen wir uns selbst durch Erfahrung und Gewißheit.

Die nächste Frage war dann:
“Ja, wie glaube ich denn richtig?”

Glauben ist für mich heute wie es beim “The Secret” beschrieben wird, die feste Überzeugung
das ICH es realisiere wenn ich es wirklich will und mit meinen Gefühlen des bereits
Erfüllten belade!

Ja, ICH BIN die Kraft, die Macht, das ICH BIN, die Liebe, ICH BIN….. erfolgreich, charmant,
positiv, charismatisch, anziehen, liebevoll, liebenswürdig, charismatisch – DAS IST meine
Überzeugung.

Ob es “dunkle Angriffe” auf meinem Weg gab oder gibt ist mir bis heute unbekannt. Doch las
ich viel über elektromagnetische Angriffe, Mind control, MK-Ultra.

Ich las viel über Edgar Cayce, David Wilkock, Corey Goode und andere Menschen die für
mich bisher wundersame Sachen erzählten. Wie ich auch bei 9/11 gleich meine Zweifel hatte.
Stahltürme dieser gigantischen Größe und Stärke können doch nicht einfach kollabieren bei
einem angeblichen Flugzeug Aufschlag? Das gab es vorher noch NIE!

Judy Wood klärte auf, das die Türme “zerstaubt” wurden.
 

Weiter wurde bekannt, das ein Wirbelsturm in der Nähe war und es zu magnetischen
Anomalien kam, seismische Aufzeichnungen über Erdbeben die nach Bombenexplosionen
aussahen usw…. Vieles wurde dazu unterschlagen, verdreht, “vergesssen”. Viele Fragen
blieben offen!
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Ja, ICH will WISSEN und keinem GLAUBEN, im herkömmlichen Sinn mehr nachgehen.

So machte ich mich auf den Weg und fand immer wieder Puzzle-Teile, die mich weiter
brachten.

Im “Außen” fand ich NICHTS, was mir half. Denn, den Gefahren der Manipulation zu
unterliegen sind groß. So suchte ich Möglichkeiten, mich davor zu schützen.

 Ja, ich bin auch “gläubig” wenn es darum geht, das es eine
“Schöpferquelle” gibt.

Ich wandte mich an den Ur-Quell, den Schöpfer-Gott.

Viele Wissenschaftler fanden zu “GOTT” oder wie sie es sonst noch ausdrückten “Höhere
Macht”, “Urkanal”, Ur-Knall”  usw. Es ist unwichtig, wie wir Ihn/Sie/Es benennen. Ich war
davon überzeugt, das:

ICH mit “IHM” ohne Vermittler direkt kommunizieren darf.

Denn es steht doch geschrieben das wir “GOTTES KINDER” sind? ICH BIN der festen
Überzeugung, das wir nicht die “Krone der Schöpfung” im Universum sind mit all unseren
menschlichen Unzulänglichkeiten wie Hass, Gier, Neid, Mißgunst, Eifersucht. In der 3D-Welt
der Religionen mag das vielleicht stimmig sein für Gläubige, doch es gibt weitere Dimensionen,
die es noch zu öffnen und zu erfahren gilt.

Vom “CHANNELN” hielt ich bisher auch sehr wenig, da mir die wirklich dahinter stehenden
Energien unbekannt blieben.

Jeder kann CHANNELN, wenn ER oder SIE sich in die DELTA-PHASE begibt. Das hat die
Gehirnforschung herausgefunden. Ja, in diese Kraft muss ich erst  noch kommen und alle
Phasen wieder integrieren.

Burkhard Heim war ein weiterer, enormer Gewinn für mich. Er postulierte und bewies
mathematisch die Existenz  der 12 Dimensionen, die im späteren Vergleichen mit einem
Computer sinnbildlich verglichen wurden, der nur dann läuft wenn Hardware und Software und
Betriebssystem zusammenspielen. Da haben wir erneut die 3-Einigkeit oder Frequenz,
Schwingung, Energie. Schon ein “Alter Grieche” wusste das “Gott geometrisiert” und fand die
“Platonischen Körper”.

All das wurde bereits in “Das Gesetz des Einen” – das gechannelte Ra-Material angedeutet
und beschrieben. David Wilcock verweist öfters darauf.

Weiterhin verbesserte ich meine Sprache, wurde sanftmütiger und irgendwann tat sich der
“Himmel” auf.

Ich brauchte Niemanden mehr überzeugen, beraten, belehren, fragen. Nein, ICH wurde gefragt
was ich von Diesem und/oder Jenem halte.

Hallo!, OK? – ja, unser deutsche Sprache hat viele Feinheiten und ist immer noch die Sprache
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der “Dichter und Denker” trotz aller Anglizismen die sich darin tummeln. Goethe wurde in den
Schulen abgeschafft, Schillers Räuber kennt fast kein Mensch mehr und die “Glocke” ? …

Ja, das ist doch das Konzerthaus in Bremen – Oder?

Ganz zu schweigen von Lessing und seine Parabeln.

Hallo!, ein Wut-Wort was Hermann Löns in seinem Weerwolf beschrieb vermeide ich und
wünsche den Menschen einen “Guten Tag“, “Tach-chen” oder zur Verabschiedung
“Tschüss”, “Machs gut”, “Bis Bald“.

OK? OK-ultismus? – statt dessen versuche ich “In Ordnung”, “Verstehe” oder andere
Phrasen zu nutzen.

Die “Wahr-Nehmung” ist für mich wichtig und was ich bei den Gesprächen persönlich
empfinde. Ja, ich bin deutscher Herkunft. Meine Wurzeln sind Deutsch. Unsere Ursprünge
liegen in den WEDEN. Sprach-Wissenschaftler fanden heraus, das Russisch viele deutsche
Wörter hat und das Sibrirische Russisch mit dem Sanskrit zu 80% übereinstimmt. Ja, die Arier,
Swato-Russen – alles in den Weden bereits bekundet und über 7.000 Jahre alt.

Haben wir daraus gelernt?

Doch wahrhaftig bin ich ein Wanderer.

Auch das fand ich heraus. Meine Mutter war entsetzt, als ich ihr mit 3 Jahren bei einem
Spaziergang sagte, das sie nicht meine Eltern seien.

Hm, wußte ich mehr mit 3 Jahren?

Ich habe IHR und MIR VERGEBEN, denn ich wusste es damals noch nicht und wollte sie auch
nicht kränken. Ich war ein sehr zorniges Kind, ungehorsam und ging lieber in den Wiesen
spazieren als meine Schulaufgaben zu erledigen. Malte gerne die Wiesen, Bäume und
imaginäre Landschaften. Meine Eltern litten sehr unter meinem Verhalten. Doch hielten Sie in
Liebe zu mir bei allen meinen “Rückschlägen”.

Ich habe MIR und IHNEN verziehen und Ihnen gedankt. Ich habe meine
Ahnen entlassen. Denn Sie hatten IHRE WEISHEITEN und steckten teilweise
noch im Aberglauben fest. 

Meiner Mutter konnte ich am 100. Geburtstag noch meinen Dank aussprechen. Mein Vater
verstarb früher, bereits mit 80 Jahren. Ich habe mich mental auch an Ihn gewandt, mich
bedankt und mir und Ihm vergeben.

Ich fand bei meine Suche nach Frequenzen zum Biofeedback nach Paul Schmidt wo auf den
Seiten 211 ff. in seinem Buch die “Humanmedizinischen Grundwerte” aufgezeigt werden. Es
würde zu weit ausführen über Raymond Rife, Tesla, Spooky-2 zu sprechen. Es war alles
schon einmal bekannt. Sucht selbst danach wenn es Euch anspricht und ihr Heilung sucht.
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Von 0 bis 3 Jahre sind wir in der DELTA-Phase, dann geht es in die THETA-Phase und mit der
Pubertät treten wir in die Erkenntnisstufe der  ALPHA-Phase um als Erwachsener später in der 
BETA-Phase zu verharren um uns im Hamster-Rad zu drehen und fest sitzen. “BURN-OUT” 
bekommen oder bei mangelnder Entwicklung in Depressionen der DELTA-, THETA und
BETA-Phase fest sitzen. Das fand die NEUROLOGIE oder Gehirnforschung heraus. Von Delta
bis Beta muss alles im Einklang sein. Die GAMMA-Phase ist noch unerforscht und geht über 40
Hz hinaus.

Jesus soll gesagt haben:
 “Drum werdet wie die Kinder um in das Himmelreich zu kommen“

Ja, was meinte er wohl damit. Sollen wir “KINDISCH” werden?

Nein, die Kinderphase ist die DELTA-Phase und dort ist die Anbindungen an das
Universum noch intakt.

Wer einmal ein spielendes, 2-jähriges Kind beob-achtete, kann das sicher bestätigen. Sie
sehen Engel, sprechen mit unsichtbaren Wesen. Haben einfach Vertrauen und die Mutter ist
der GOTT die liebt und beschützt.

All das wurde untergraben durch “BILDUNG”, “WISSENSCHAFT” – schlicht Manipulation um
uns zu trennen. Nur der gilt als gebildet, der einen Titel hat, denn DER MUSS ES JA WISSEN,
der hat studiert.

Leider ist das eine FEHLANZEIGE! 

BILDUNG ist kein WISSEN!

Ein Arzt muss gute Bildung haben, er muss viel auswendig lernen und schnell kombinieren
können!

HEILEN? – Hat er NIE gelernt, denn er ist ARZT und kein HEILER.

Der Wissenden kann sich selbst heilen und weiß um seine Schöpferkraft. 

Natürlich sind Ärzte, Heilpraktiker, Heilgehilfen und Pflegekräfte erforderlich in unserer
Gesellschaft, die wir uns selbst erschaffen haben. Wir schieben die Verantwortung auf andere
und hadern wenn es mal schief geht.

In die SELBSTVERANTWORTUNG zu kommen ist ein großer Schritt und dauert
seine Zeit mit “Müh und Plag”, wie es in der Bibel steht und beim Begräbnis
eines Menschen zitiert wird.

Vergebung ist für mich der Schlüssel zur Gesundheit geworden. Ja, ich wurde gemobbt,
gehasst, geschlagen, lag im Krankenhaus, wurde gedemütigt, lächerlich gemacht, ausgelacht –
Ich schwieg, ertrug es und ging meinen Weg.

ICH BIN DANKBAR für all diese “Leiden”. – ICH HABE VERGEBEN!
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Heute bin ich mit 72 Jahren Lebenserfahrung gesegnet. Ich war mal ganz “oben” und “auch
ganz unten”.

Ob das jedem Menschen so geht?
Habe ich das gewollt?
Ist das mein Seelenvertrag?

Ich lache heute darüber über die “Schwierigkeiten” die ich hatte und als ich “MEINEN
GOTT” verspottete!
Ich habe eingesehen das ICH MICH selbst verspottete, denn ICH habe die Verantwortung für
ALLES zu tragen, was ICH ent-schieden habe.

Ich bat um Vergebung und vergab MIR und denen, die mich gepeinigt hatten, denn SIE
hatten diese Aufgabe mich auf den “richtigen Weg” zu führen.

Ho oponopono ist eine Technik, doch es gibt auch andere Möglichkeiten der Selbsterkenntnis.
Schon Jesus soll von Vergebung, Verzeihen und Sanftmut gesprochen haben.

Nun fand ich zu den Zugängen über Bio-Feedback erneut zu den “Bin-Auralen” Beats.

Die Fortsetzung sind die NEOBEATS.

Jedes Molekül besteht aus Atomen und hat eine spezifische Schwingungs-Frequenz und so
können wir eben auch unsere Zustände, gleich ob Freude oder Trauer manifestieren durch
Schwingungen und Frequenzen. Ich brauche kein LSD als Halluzinogene-psychogene Droge.
Kenne ich die Schwingung, Frequenz und die Energie des Moleküls kann ich es in Ton oder
Farbe umsetzen.

Ein Beispiel hierfür sind die Frauen der Ayahuasca-Trinker.

Drei Frauen setzen sich um einen Rohling und bemalen mit einem Muster die Vase oder
Gegenstand indem sie mit Musik und Farbe hantieren und bringen das Muster fehlerfrei auf!

Wie geht das?

Ja, es gibt viele “Wunder” die leicht zu erklären sind wenn wir in Frequenz, Schwingung,
Energie die “Materie” bearbeiten. Die Ayuasca-Indianer werden schon als Kind herangeführt,
ohne Studium durch Praxis und Erfahrung. In Europa war mal der “Fliegenpilz” “DAS MITTEL”
zur Erleuchtung – bis uns die Wissenschaft das Märchen der Giftigkeit von Muscaria erzählte.
Schau selbst hier z.B.:
https://www.mushmagic.de/blog-5-absurde-mythen-uber-psychedlika-n70.

denn WISSEN ist MACHT.

Ich habe bisher die Einnahme von Halluzinogenen Substanzen vermieden. Ich hatte in meiner
Berufstätigkeit Zugang zu ihnen, vermied aber selbst das “probieren” wie es dem Ent-Decker
von LSD “versehentlich passierte”?
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Die weitere Frage sei erlaubt, was ist Realität?

Ich denke mir, das es noch viel zu erfahren gibt, was wir als “Wunder” bezeichnen. Denn
Wunder ist “Un-Wissen” der Realität. Wunder sind machbar wenn wir wie Tesla beginnen
die Materie mit “Geist” in Frequenz, Energie, Schwingung zu erfassen.
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